



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

275 m²

Réf. MZIAX0218

2 150 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre d'Aix-en-Provence, dans un environnement résidentiel recherché et préservé, cette élégante propriété d'environ 275 m² s'inscrit au cœur d'un magnifique parc paysager de 4485 m². La maison offre de généreux volumes et une distribution particulièrement agréable. Au rez-de-chaussée, elle propose une cuisine haut de gamme entièrement équipée, ouverte sur la terrasse, une salle à manger, un séjour ainsi qu'une magnifique véranda de 77 m², baignée de lumière et offrant une vue privilégiée sur le jardin. Un espace nuit entièrement indépendant se compose d'une chambre, ...

Just minutes from the center of Aix-en-Provence, in a sought-after and tranquil residential area, this elegant property of approximately 275 sq m sits at the heart of a magnificent 4,485 sq m landscaped park. The house offers generous living spaces and a particularly pleasant layout. On the ground floor, it features a fully equipped, high-end kitchen opening onto the terrace, a dining room, a living room, and a stunning 77 sq m veranda, bathed in natural light and offering a privileged view of the garden. A completely separate sleeping area comprises a bedroom, a shower room, an office space, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

